

DAFTAR INFORMASI DAN DOKUMENTASI PUBLIK BALITBANGDA PROVINSI KALIMANTAN TIMUR

	Nama Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat yang Menguasai/Penanggung jawab	Penanggung jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Format Informasi yang Tersedia	Jangka Waktu Penyimpanan
<u>Sekretariat</u>							
1	Tugas dan fungsi SKPD	Tugas pokok dan fungsi Balitbangda Prov. Kaltim	Kasubbag Umum	Kasubbag Umum	Januari s/d Desember di Balitbangda Prov. Kaltim	PDF	5 Tahun
2	Domisili, beserta alamat lengkap dan kontak	Domisi, alamat dan nomor kontak pns	Kasubbag Umum	Kasubbag Umum	Tahun 2016 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku alamat & nomor kontak	-
3	Visi dan Misi	Visi dan Misi	Kasubbag Perencanaan Program	Kasubbag Perencanaan Program	Tahun 2014 di Balitbangda Prov. Kaltim	Renstra Balitbangda	5 Tahun
4	Struktur Organisasi	Struktur Organisasi	Kasubbag Umum	Kasubbag Umum	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Bagan/Diagram	1 Tahun
5	Rencana Strategis	Visi, Misi, Sasaran, Tujuan, Indikator, Prgam dan Kegiatan, Pagu Anggaran dan Capaian Kinerja	Kasubbag Perencanaan Program	Kasubbag Perencanaan Program	Tahun 2014 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	5 Tahun
6	Rencana Kerja dan Perjanjian Kerja	Program dan Kegiatan serta Pagu Anggaran	Kasubbag Perencanaan Program	Kasubbag Perencanaan Program	Tahun 2014 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
7	Rencana Kerja Anggaran	Program dan Kegiatan serta Pagu Anggaran	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun

	Nama Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat yang Menguasai/Penanggung jawab	Penanggung jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Format Informasi yang Tersedia	Jangka Waktu Penyimpanan
8	Daftar Pelaksanaan Anggaran	Program dan Kegiatan serta Pagu Anggaran	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
9	Laporan Kinerja / Laporan Akuntabilitas Kinerja Intansi Pemerintah	Capaian Kinerja	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
10	Profil Singkat dan Tugas Pokok Fungsi Pejabat Struktural dan PNS	Profil, Tugas Pokok dan Fungsi Pejabat Struktural dan PNS	Kasubbag Umum	Kasubbag Umum	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	5 Tahun
11	Anggaran Program dan Kegiatan	Anggaran Program dan Kegiatan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
12	Jadwal Pelaksanaan Program dan Kegiatan	Jadwal Pelaksanaan Program dan Kegiatan	Kasubbag Umum dan Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Umum dan Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
13	Kontrak dan SPK Pengadaan Barang/Jasa	Pengadaan Barang/Jasa	Kasubbag Umum dan Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Umum dan Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Kontrak/SPK	1 Tahun
14	Target dan Capaian Program, Kegiatan dan Kinerja	Pengadaan Barang/Jasa Capaian Program. Kegiatan dan Kinerja yang telah ditargetkan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun

	Nama Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat yang Menguasai/Peanggung jawab	Penanggung jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Format Informasi yang Tersedia	Jangka Waktu Penyimpanan
15	Jumlah dan Kebutuhan PNS , Pejabat Struktural dan Pejabat Fungsional Pengawasan	Jumlah PNS, Pejabat Struktural dan Pejabat Fungsional Pengawasan serta Kebutuhan yang akan datang	Kasubbag Umum	Kasubbag Umum	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
16	Laporan Keuangan, Rencana dan Laporan Realisasi Anggaran	Realisasi Capaian Anggaran	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
17	Neraca, Laporan Arus Kas dan Catatan Atas Laporan Keuangan	Neraca, Laporan Arus Kas dan Catatan Atas Laporan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Kasubbag Perencanaan Program dan Keuangan	Tahun 2018 di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
<u>Bidang Ekonomi & Pembangunan</u>							
1	Litbang Bidang Ekonomi dan Pembangunan	Jumlah Litbang Bidang Ekonomi dan Pembangunan Yang Dilaksanakan dan Dimanfaatkan	Kabid Bidang Ekonomi dan Pembangunan	Kabid Bidang Ekonomi dan Pembangunan	Januari s/d Desember di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
<u>Bidang Inovasi & Teknologi</u>							
1	Litbang Bidang Inovasi dan Teknologi	Jumlah Litbang Bidang Inovasi dan Teknologi Yang Dilaksanakan dan Dimanfaatkan	Kabid Bidang Inovasi dan Teknologi	Kabid Bidang Inovasi dan Teknologi	Januari s/d Desember di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun
<u>Bidang Sosial & Pemerintahan</u>							
1	Litbang Bidang Sosial dan Pemerintahan	Jumlah Litbang Bidang Sosial dan Pemerintahan Yang Dilaksanakan dan Dimanfaatkan	Kabid Bidang Sosial dan Pemerintahan	Kabid Bidang Sosial dan Pemerintahan	Januari s/d Desember di Balitbangda Prov. Kaltim	Buku/Laporan	1 Tahun